

Un grand étang

Ou l'un des plus grands de la Brenne, puisqu'il couvre près de 90 ha ! Il est aussi l'un des plus anciens : le concernant, les premières mentions remontent au tout début du XVI^e siècle. Il se situe sur une "chaîne d'étangs" qui naît à l'amont avec les étangs Brun (le Grand et le Petit), presque aussi vieux que lui, et s'en va rejoindre l'Yoson, à quelques centaines de mètres de là.

Depuis longtemps, il est dédié à l'élevage du poisson, carpes principalement, mais aussi brochets et poissons blancs. Aujourd'hui, il se pêche le 1er novembre de chaque année (la pêche est ouverte au public).

A côté, un petit étang (l'étang Piétron), d'âge équivalent semble-t-il, vient d'être restauré.



Carte de Cassini vers 1770 © DR